

09 juin 2023 -17:42

Appartient à Conseil des ministres du 9 juin 2023

## Désignation d'une représentante fédérale au sein de l'assemblée générale et du bureau de l'Eurométropole Lille-Kortrijk-Tournai

Sur proposition de la ministre des Affaires étrangères Hadja Lahbib, le Conseil des ministres a marqué son accord sur la désignation d'une représentante de l'État fédéral au sein de l'assemblée et du bureau de l'Eurométropole Lille-Kortrijk-Tournai.

L'Eurométropole a été créée en 2008 et est un groupement européen de coopération territoriale qui réunit quatorze partenaires français et belges.

Marie-Christine Marghem, députée fédérale de la circonscription électorale du Hainaut, est désignée représentante de l'État fédéral au sein de l'assemblée générale et du bureau de l'Eurométropole Lille-Kortrijk-Tournai. Elle remplace Philippe Bracaval, dont elle poursuivra le mandat.

Publié par SPF Chancellerie du Premier Ministre - Direction générale Communication externe

Hadja Lahbib, ministre des Affaires étrangères, des Affaires européennes et du Commerce extérieur, et des Institutions culturelles fédérales  
Rue des Petits Carmes, 15 - 15e étage  
1000 Bruxelles  
Belgique  
+32 2 501 85 91  
<https://lahbib.belgium.be>

Elke Pattyn  
Porte-parole  
+32 479 33 51 48  
[elke.pattyn@dipobel.fed.be](mailto:elke.pattyn@dipobel.fed.be)